

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Tradition und Brauchtum im Karneval (Teil 2)

In loser Reihenfolge wollen wir in den nächsten Wochen Traditionen und Brauchtum im Karneval beleuchten und näher erläutern.

Der Narrhallamarsch

Auch wenn der Narrhallamarsch keinen festen Text hat, so kann ihn doch jeder mitsingen.

Als im Jahre 1838 der Mainzer Carneval-Verein ins Leben gerufen wurde, zählte der österreichische Regiments-Kapellmeister Karl Zulehner zu seinen Gründungsmitgliedern, der von Anfang an auf den Veranstaltungen des Vereins auch den Dirigentenstab schwang. Einen Karnevalsmarsch kannte man damals noch nicht. Es darf aber angenommen werden, dass man nach einer geeigneten Melodie suchte.

Zu den populärsten Komponisten jener Zeit gehörte Adolphe Adam, dessen "Postillion von Lonjumeau" die Welt eroberte. An dem hohen D der Postillion-Arie berauschen sich noch heute Tenöre und Publikum. Adam schrieb aber unter anderem auch noch die Oper "Der Brauer von Preston", die zwar nicht die Berühmtheit des Postillions erreichte, der aber die Fastnacht den Mainzer Narrhallamarsch verdankt.

Sie wurde 1840 in Mainz aufgeführt. In ihr entdeckte Zulehner die Motive, aus denen er den Narrhallamarsch zusammenstellte. 1844 dirigierte er ihn in seinem Arrangement erstmals bei der Eröffnung der Kampagne. Einen festen Text hat der Narrhallamarsch nicht. Gelegentlich wurden und werden ihm spontane Dichtungen unterlegt. Diese haben aber nur aktuellen Begeisterungswert. Beim Narrhallamarsch spricht die Musik für sich selbst.

(Quelle: SWR Fasnacht-Archiv)



Der Forster Musikverein 1888 e.V. sorgt seit Jahren für eine tolle Stimmung bei der Prunksitzung und der Narrhallamarsch darf hierbei nicht fehlen!

Hinweis auf die FFC-Jahreshauptversammlung

Die diesjährige **FFC-Jahreshauptversammlung** findet statt am

Donnerstag, den 11. April 2013, um 19:45 Uhr

Villa Sandhas (Vereinsheim, Lange Straße, ehemaliges Feuerwehrhaus).

Der FFC würde sich über zahlreiche Teilnehmer freuen.

FFC-Stammtisch

Der nächste FFC-Stammtisch findet statt am

Freitag, 5. April 2013

„Jahnhalle“

19:00 Uhr

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Do., 11.04.2013, 19:45 Uhr

Jahreshauptversammlung, Villa Sandhas

Mi., 01.05.2013

1. Mai-Ausflug, Treffpunkt Villa Sandhas, Uhrzeit wird noch bekannt gegeben.

Abteilung Tanzsport

Häschengarde:

Auch dieses Jahr suchen wir wieder Verstärkung für unsere jüngste Garde.

Deshalb freuen wir uns über viele tanzbegeisterte Mädchen und Jungs im Alter zwischen 3 und 5 Jahren, die Interesse am karnevalistischen Tanzsport haben und bei unserem Probe-Training vorbeischaun und reinschnuppern wollen.

Wir trainieren ab dem 13.03.2013 wieder jeden Mittwoch von 17:00 – 18:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) in der Lange Straße hinter dem Rathaus.

Bei Fragen dürfen Sie sich gerne an Laura & Gabi Gehringer (07251/300229) oder Nicole Hudjik (0157/81594153) wenden. Wir freuen uns auf euch!

Blau-Weiß-Garde

Das Probetraining der Blau-Weiß-Garde hat ebenfalls begonnen. Willkommen sind alle tanzinteressierten Mädchen im Alter von 5 – 10 Jahren (Jahrgang 2007 bis 2003). Das Training findet jeweils Di. u. Do. in der Waldseehalle (Mehrzweckraum) in der Zeit von 17:00 bis 19:00 Uhr statt.

Weitere Informationen erhält man bei der Trainerin Ann-Katrin Werntaler Hdy.: 0176 /322 94 129 oder 07251 / 322 94 33.



Die Blue Diamonds sind als Showtanzgruppe des FFC weit über die regionalen Grenzen hinaus bekannt. Man kann sie für Auftritte mieten! Weitere Informationen und Kontakt erhält man über die Homepage „bluediamonds-forst.de“.

Präsidentengarde:

Bist du zwischen 10 und 14 Jahre alt und hast Spaß am Tanzen in einer tollen Truppe?

Dann komm zu unseren Probetrainings in unser Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) Lange Straße hinter dem Rathaus.

Unser Präsidentengarde-Training ist jeweils donnerstags am 14.03.2013, am 21.03.2013 sowie am 28.03.2013 in der Zeit von 18:00 – 20:00 Uhr.

Wir freuen uns auf dich!

Bei Fragen kannst du dich gerne bei Laura Gehringer (07251/300229) melden.

Männerballett „Happy-Hour-Boys“

Die Grazien des FFC-Männerballett beginnen mit ihrem Training am Do., 18.04.2013, 20:15 Uhr in der Villa Sandhas. Interessierte Neueinsteiger sind herzlich willkommen! Nähere Informationen bei Diana Endres Tel.: 3025 980 oder Anja Birkenmeier-Bauer Tel.:322 1672.

(WthM)